

Licitan trabajos de construcción sede de unión comunal de adultos mayores de Cauquenes



La Municipalidad de Cauquenes publicó este jueves 24 de octubre el llamado a licitación para la construcción de la Sede de la Unión Comunal de Adultos Mayores. Este proyecto, largamente anhelado por los vecinos, responde a una demanda histórica de los adultos mayores que, por

décadas, han solicitado un espacio propio para desarrollar sus actividades en beneficio de la comunidad. La Directora de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLA), Ingeniera Silvia Sánchez Peña, fue la encargada de realizar este importante anuncio, invitando a las empresas constructoras a

presentar sus ofertas para la obra. El proyecto cuenta con un financiamiento total de \$132.301.231, recursos otorgados por la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (SUBDERE), y fue formulado por el equipo profesional de SECPLA bajo la dirección de Sánchez.

La futura sede, que estará ubicada en la calle O'Higgins, a un costado del Centro de la Mujer, representará un espacio clave para que las Personas Mayores de Cauquenes puedan realizar sus actividades en un entorno adecuado y digno, fomentando la integración y el bienestar social de este grupo tan importante para la comuna. En la elaboración del diseño respectivo las Personas Mayores tuvieron directa participación y sus indicaciones y observaciones fueron debidamente atendidas.

Este proyecto forma parte de una política integral impulsada por la actual administración municipal, que tiene como objetivo transformar a Cauquenes en una ciudad cada vez más amigable con las Personas

Mayores. Además, se suma a una serie de iniciativas orientadas a mejorar la calidad de vida de los vecinos y a atender las necesidades más urgentes de la comunidad.

La reciente aprobación de los recursos para esta construcción fue comunicada a través de la resolución firmada por la Subsecretaria de SUBDERE, Francisca Paredes, lo que permite avanzar en la concreción de esta obra tan esperada.

Con acciones como esta, la Municipalidad de Cauquenes reafirma su compromiso con el desarrollo integral de la comuna y con la mejora constante de la calidad de vida de todos sus habitantes, especialmente de las Personas Mayores, que ocupan un lugar central en las políticas públicas de la actual gestión.